

## 新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い町民の皆様へのご協力についてお知らせ致します。（第2報）

町民の皆様へあらためて報告いたします。新型コロナウイルス感染症は全国各地で感染者が急増しており沖縄県においても感染者が急増し本日、八重山地域においても2例の患者が確認され、県内において初めての離島からの報告となりました。このことにより県内の感染者は4月13日現在73名となり、感染拡大警戒地域へ入りつつあります。

与那国町におきましては現在のところ感染者は出ておりませんが島外からの観光客、また町民の皆様も日常的に石垣島や沖縄本島と往来していることを考えますと本町においても感染者が出る危険性は高まっていると考えます。町民の皆様の生活を過度に制限するものではございませんが、八重山郡外より帰島後の2週間は家族を含む本人及び同居世帯の買い物や急務以外の不要不急の外出の自粛及び1日数回の検温等健康状態の確認と、これまで以上にマスク着用、手洗い・うがい、消毒等を徹底し、感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

八重山地域においての初めての患者発生に対して、不安を感じる方もいらっしゃるかもしれませんが、個人でできる感染予防策として、石鹸を使った手洗いや外出先から帰った際のうがい、アルコールを用いた手指の消毒、マスクの着用、咳エチケットの実施そして睡眠や食事を規則正しくとって免疫力を落とさないようにすることをしっかりと行ってください。そして、沖縄県内において今後の感染拡大を抑える重要な時期と認識しております。

また小中学校に於いては始業式・入学式が今週中予定通り行い17日まで授業の後、再び臨時休園、休校の措置を取ります。その後の授業再開は5月7日の予定となっております。状況によっては更なる延期等の可能性がありますので、引き続き教育委員会、各学校の指示に従ってください。

町民は元より、事業者、関係機関、行政一丸となって町民の生活を守りながら、新型コロナウイルス感染症の防止に極力努め、ご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

令和2年4月13日  
与那国町長 外間守吉